

BREVE

Por amenazas, aspirante se baja de la contienda

XALAPA.— Francisco Villagómez, aspirante a una candidatura independiente por Xalapa, Veracruz, anunció que se retira de la contienda y sugirió que fue por posibles amenazas.

A través de un pronunciamiento escrito, Villagómez, exfuncionario del ayuntamiento, expresó que aún con sus propuestas, deseos e intenciones, "lamento informarles que no podré seguir dándolas a conocer al pueblo de Xalapa porque no pondré

en riesgo ni en peligro, bajo ninguna circunstancia y de ninguna manera, a mi familia y a mi equipo".

Por eso "he decidido renunciar a la aspiración a la candidatura para la alcaldía de Xalapa", dijo.

En días pasados, Francisco Villagómez denunció que había recibido la aceptación del Organismo Público Local Electoral para registrarse y se disponía a reunir las firmas necesarias para cumplir con los requisitos y obtener así la candidatura independiente.

El próximo 1 de junio serán las elecciones municipales para la renovación de los 212 ayuntamientos veracruzanos.

Lourdes López